

「ロシアは戦争やめろ」各地で抗議の声広がる 各参院選挙区予定候補が先頭に



世界、全国と連帯した「ロシアはウクライナへの侵略は直ちに止めよ」の運動が中国 5 県各地でも広がっています。

6 日には、岡山県津山市新野東で行われた「日本原での米海兵隊単独訓練反対」のスタンディングで大平よしのぶ元衆議院議員とすみより聡美・参院岡山選挙区予定候補らが「平和が一番」と訴え（写真左）

また、広島では市民団体のスタンディングに中村たかえ参院広島選挙区候補が参加（写真中）。鳥取では雪の山をバックに福住ひでゆき・参院鳥取・島根選挙区候補が訴えました。（写真右）山口、島根両県でも県委員会・地方議員を先頭に街頭宣伝やスタンディングが行われています。

岡山県委員会 大平さんを招いて「オンライン?リーフ講座」



日本共産党岡山県委員会は3月6日、大平よしのぶ元衆議院議員を講師にオンラインで「?リーフ講座」を開催しました。（写真）

大平さんは岡山県委員会事務所からオンラインで話し、党員は県下の地区委員会、区委員会、支部の事務所で視聴する形態で、26カ所の視聴力所に広がりました。

大平さんはまずウクライナ情勢を口実に自民党や維新が「9条無力論」「先制攻撃論」「核兵器共有論」などの攻撃を強めている点を「?リーフ」を使って解明しました。

参加者は「今こそ?リーフを活用しよう」と語り、大平さんは「この活用が参院選勝利の大戦略。その先頭に立つ」と語っています。

参院選勝利へ全国遊説の成功を

3月27日の山口県萩市と山口市での市田忠義副委員長を迎えての演説会を皮切りに、中国ブロックで5県か所の全国遊説が始まりますせましよう。（写真は福岡の全国遊説で訴える仁比さん）



日本共産党中国ブロック交流ニュース

発行/日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
2022年3月7日 NO.13 〒703-8288 岡山市中区赤坂本町1-31
TEL 086-273-7747 FAX086-272-7108 Email icn-chu@mx36.tiki.ne.jp